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tration mon honorable ami demandait $24,-
301,475, et n'a dépensé que $14,338,000, un
peu plus de la moitié seulement. L'année
dernière le ministre a demandé $30,828,-
000, et n'a 'dépensé que $16,.150,000, soit
environ la même proportion.

M. MACLEAN (Halifax): Je suis entiè-
rement de l'avis 'de l'honorable dépité de
Saint-Jean (M. Pugsley). Les crédits de-
mandés pour ces travaux suffiraient pres-
que à payer les besoins immédiats du
Nord-Canadien, ce qui nous aurait évité
la nécessité de nous lancer dans l'entre-
prise douteuse de nationalisation de cette
ligne, entreprise qui peut avoir les résul-
tats les plus graves pour le pays. Il y a
certains crédits qu'il serait difficile de ne
pas voter, ceux, par exemple, pour l'achè-
vement des travaux à Vancouver. Ces tra-
vaux ont été commencés avant la guerre,
et il faut naturellement qu'ils soient ter-
minés. Mais je crois que nous pourrions
laisser de côté les crédits pour construc-
tion d'édifices publics dans les différentes
provinces.

Dans tous les cas je doute fort que l'on
utilise tous ces crédits. Je vois que dans
ma province de la .Nouvelle-Eco'se, le
Gouvernement demande plus de $2,000,-
000 pour les ports et rivières. D'une fa-
çon générale on peut dire sans crainte
qu'aucune partie de cet argent ne sera
employée cette année. Il n'est pas possi-
ble de faire ces travaux dans les ports et
rivières de la Nouvelle-Ecosse à cette sai-
son de l'année. Vous ne pouvez pas d'abord
vous procurer les matériaux voulus, et il est
difficile d'avoir la main-d'œuvre. En ou-
tre, l'automne n'est pas un temps propice
pour faire des réparations aux quais et
autres travaux de ce genre. Les $2,000,-
000 de doars que l'on demande ne ser-nt
donc pas dépensés cette année. Il en est
de même dans les provinces du Nouveau-
Brunswick, de l'île du Prince-Edouard, de
Québec et de l'Ontario. Il est bien diffi-
cile de croire que ces crédits seront em-
ployés, et si on ne les emploie pas dans le
cours des deux prochains mois, on ne le
pourra pas certainement avant avril, mai
ou juin de l'année prochaine, époque où
l'on commence généralement les travaux
de ce genre.

Conséquemment, je suis de l'avis de l'ho-
norable député de Saint-Jean, et je dis
qu'il est malheureux que ces sommes
soient demandées au Parlement mainte-
nant. Il y a quelques mois, l'ancien mi-
nistre des Travaux publics disait à Mon-
tréal qu'il allait diminuer les dépenses
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dans son ministère d'environ $7,000,000, et
laisser beaucoup de travaux de côté. Il
est évident que le Gouvernement n'a pas
l'intention d'utiliser tous ces crédits supp:é-
mentaires. Le ministre pourrait en sup-
primer trois ou quatre pýges.

L'hon. M. REID: Presque tous les cré-
dits demandés dans ce budget supplémen-
taire sont pour des réparations absolu-
nient nécessaires.

M. MACLEAN (Halifax): On ne les fera
pas.

L'hon. M. REID: Le sous-ministre me
dit qu'il a demandé des crédits pour les
travaux absolument nécessaires seule-
,ment, et qu'ils seront exécutés cet au-
tomne.

M. PARDEE: Les fera-t-on cet automne?
L'hon. M. REID: Si on ne les exéute pas

cet automne on les fera le printemps pro-
chain.

M. MACLEAN (Halifax): Le ministre
veut-il dire que l'on va dépenser l'argent
pendant l'hiver?

L'hon. M. REID: Nous pourrions ache-
ter le bois né2es-aire, cet hiver, et le pré-
parer afin qu'il soit prêt pour les travaux
au printemps.

M. MACLEAN (Halitax): Alors le mi-
nistre pourrait supprimer trois ou quatre
pages de ces crédits.

L'hon. M. REID: Nous ne le p ,vons
pas, ils sont absolument néces aires.

M. CARVELL: Ces travaux sont toujours
faciles à faire. Pendant les élections de
l'hiver dernier, au Nouveau-Brunswick, on
travaillait à faire des chemins et l'on cou-
pait les arbustes dans la neige.

Station de la quarantaire à la Grosse-Ile.-
Chambre des machines, nouvelles chaudières,
etc., $25,000.

L'hon. M. REID: L'intention est d'a-
voir deux chaudières nouvelles de cent
forces de chevaux chacune, et de recons-
truire la chambre actuelle des machines.
Les deux chaudières coûteront $8,000, en
outre de $3,0O9 pour les poser, refaire la
chambre des machines, $11,0'0, et dépen-
ses casuelles $4,000.

M. PARDEE: A-t-on l'intention de faire
ces travaux cet automne?

L'hon. M. REID: Oui, aussitôt que ce
crédit sera voté.

Bureau de poste de Québec.-Agrandisse-
ment et modifications.-Supplémentaire.--A vo-
ter de nouveau ,$15,000.


